



Boletín # 051 – Erasmo Zuleta Bechara, gobernador de Córdoba, es elegido presidente de la Junta Administradora Regional de Telecaribe

Puerto Colombia, martes 1 de abril de 2025

En el marco de la reunión ordinaria No. 354 de la Junta Administradora Regional (JAR) o Junta de Socios de Telecaribe, celebrada el pasado 31 de marzo de 2025, el gobernador de Córdoba, Erasmo Zuleta Bechara, fue elegido como nuevo presidente de dicha junta.

Durante esta misma sesión, el gobernador del Atlántico, Eduardo Verano de la Rosa, fue elegido como vicepresidente de la Junta Administradora Regional de Telecaribe, con el firme propósito de continuar con la consolidación y el fortalecimiento del canal, clave para la integración y desarrollo de la región Caribe.

La elección de Zuleta Bechara, quien asume la presidencia de la JAR, es un paso muy importante para fortalecer la visión estratégica de Telecaribe, garantizando un trabajo coordinado para potenciar los contenidos, la cobertura y la calidad del servicio de Telecaribe, que es un referente de la televisión pública en la región.

Para más información sobre nuestra programación y novedades, síguenos en nuestras redes sociales: [@CanalTelecaribe](#) en **X**, [canaltelecaribe](#) en **Instagram** y [Programación Telecaribe](#) en **Facebook**, [Canal Telecaribe](#) en **YouTube**, o visita nuestra página web www.telecaribe.co.

Atentamente,

Angélica Orcasitas Marulanda

Oficina de comunicaciones y relaciones públicas

Comunicaciones@telecaribe.com.co

(5)3185050 Ext. 1124 - 3117367098